
SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

 

Botucatu, 13 de agosto de 

2020. 

 

 

Ilmo. Sr. Dr. 

Ednei Lázaro da Costa Carreira 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP 

 

 

MARCELO EMILIO DE OLIVEIRA, Secretário Municipal de 

Segurança, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº 461, aprovado na Sessão Ordinária de 6/7/2020, de 

autoria do nobre Vereador IZAIAS COLINO – PSL, através do qual requer 

informações sobre quantidade de ocorrências de festas já foram 

registradas em Botucatu durante a pandemia do novo Coronavirus.  

 

Em relação ao quanto solicitado esclareço que o 

requerimento foi endereçado ao Comandante Leandro Destro para 

resposta e, dentro das pesquisas realizadas no sistema de estatística e 

inteligência da GCM são várias as ocorrências que envolvem a palavra 

festa, ou seja, festas familiares, de amigos, clandestinas, de aniversário, 

com ou sem cobrança de ingressos, além de outros eventos que envolvem 

principalmente as questões relacionadas a perturbação do sossego e 

aglomerações de pessoas.  

 

Atualmente o Comandante Leandro Destro goza de suas 

férias regulamentares, razão pela qual apresento a resposta para 

esclarecer que foram localizados no sistema informatizado 304 



atendimentos, via 199, com reclamação de que estariam ocorrendo festas 

dos mais diversos tipos neste município, no período compreendido entre 

01/03/2020 a 13/08/2020. 

 

Tão logo o Comandante Leandro Destro retorne de suas 

férias, ficará ele incumbido de transmitir a Vossa Excelência o 

detalhamento das ocorrências, se necessário.  

 

Aproveita a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                       Atenciosamente, 

 

                                                           MARCELO EMILIO DE OLIVEIRA   

                                                   SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

 

 

 


